

ONU enviará equipo para evaluar violación de DD.HH. en protestas de Ecuador



Naciones Unidas, 18 oct (RHC) El Alto Comisionado de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) enviará a Ecuador un contingente de tres oficiales para evaluar los posibles abusos cometidos contra la ciudadanía de esa nación suramericana durante la jornada de protestas que se gestó, por al menos 12 días, contra las medidas anunciadas por el presidente, Lenín Moreno.

Desde el 20 de octubre y hasta el 8 de noviembre estará en el país andino la misión de derechos humanos, como parte de la invitación que hiciera el primer Mandatario de Ecuador tras anunciar la derogación del decreto 883.

La portavoz del Alto Comisionado, Ravina Shamdasani, afirmó que su oficina ha recibido denuncias de supuestas violaciones de Derechos Humanos a cargo de los cuerpos de seguridad del Estado así como por terceras partes, en el marco de las manifestaciones pacíficas en Ecuador.

Por su parte, la titular de este ente adscrito a la ONU, Michelle Bachelet, delegó la tarea de investigar de forma imparcial y efectiva los sucesos acaecidos tras la declaración del paquete económico de Lenín Moreno.

De acuerdo con declaraciones de la Defensoría del Pueblo de Ecuador, fueron detenidas 1.192 personas, mientras que el Ministerio de Interior contabilizó 1.419 privados de libertad luego de las protestas. (Fuente:Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/205283-onu-enviara-equipo-para-evaluar-violacion-de-ddhh-en-protestas-de-ecuador>



Radio Habana Cuba